
 

 

SÚMULA DA 76ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR, DO CONSELHO DE ARQUITETURA
E URBANISMO DE GOIÁS, REALIZADA NO DIA 27 DE SETEMBRO DE 2024

A o vigésimo sétimo dia do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro  iniciou-se, em primeira
convocação, a 76ª Reunião Ordinária do Conselho Diretor, com a presença dos Conselheiros Estaduais
membros: Simone Buiate Brandão (Presidente do CAU/GO), Andrey Amador Machado  (Vice Presidente do
CAU/GO), Anna Carolina Cruz Veiga de Almeida  (coordenadora da CEP), Gabriel de Castro Xavier
(coordenador adjunto da CEP), Camila Dias e Santos (coordenadora da CAF), Francisca Júlia F. F. de Melo
(coordenadora da CEF), Giovana Pereira dos Santos  (coordenadora da CED). Presentes também os
empregados públicos do CAU/GO Guilherme Vieira Cipriano (Assessor Jurídico) e Alcenira Vanderlinde
(Gerente Geral). I) Verificação de quórum. A Presidente verificou o quórum e declarou aberta a reunião
ordinária. II) Leitura, discussão e visto da súmula da reunião anterior, 23/08/2024. Súmula aprovada por
unanimidade. III) Comunicações. Apresentação da pauta e extra pauta, se houver. A conselheira Camila,
coordenadora da CAF, apresentou como extra pauta a matéria “atualização da estrutura administrativa”, para
ser colocada como pauta da Plenária. Foi aprovada a inclusão da pauta por unanimidade dos conselheiros
presentes. IV) Relatos das matérias a serem relatadas: a) Informe dos coordenadores e Presidente. O
conselheiro Andrey fez o relato da reunião ordinária da CPUA, relatando os pontos constantes em súmula da
reunião. A súmula minutada, e ainda não aprovada, foi lida pelo conselheiro para conhecimento dos presentes.
Gabriel, coordenador adjunto da CEP, fez o relato dos principais aspectos discutidos pela comissão em
setembro. Pontuou que foram analisados diversos processos oriundos da AFISC, tendo sido a maior parte do
tempo da reunião para tratar dessas questões. Ponderou que os conselheiros estão absorvendo melhor as
matérias tratadas nos processos trazidos. Além disso, informou que houve discussão sobre o Plano de
Trabalho vinculado à parceria com o Corpo de Bombeiros, que foi aprovado pelos conselheiros. Gabriel
destacou os pontos relativos ao Plano de Trabalho que foram discutidos. Sobre a CONSTRUTEC, Gabriel
referendou as possíveis palestras que poderiam ser oferecidas no evento, tendo a gerente geral solicitado a
confirmação dos conselheiros que participariam desse compromisso institucional. Houve discussão também
sobre um evento envolvendo outras instituições e órgãos públicos, em razão do porte do evento desejado. A
respeito da pauta envolvendo o Seminário de Fiscalização em Brasília, Gabriel ponderou que a pauta ficou
prejudicada, pois a conselheira Anna Carolina não se fez presente. Esta, aproveitando o ensejo, fez seu relato
demonstrando a importância desse, reforçando a importância aproximação dos profissionais, bem como para
que o CAU/GO se aproxime mais da categoria. Além disso, Anna Carolina destacou que o plano de
fiscalização que vem sendo construído pelo CAU/GO tem sido relevante e bem estruturado, de modo que
todos os CAU/UF tem entendido a necessidade de que haja uma coerência nos planos elaborados entre cada
ente. No fórum dos coordenadores, os planos de trabalho e revisões das resoluções foram tratados, com mais
um destaque para os problemas enfrentados no manuseio do SICCAU. Porém, comunicou que existe um
protótipo em construção para unir bancos de dados relacionados, especialmente, à fiscalização. Anna Carolina
informou que o próximo encontro será em novembro e que será tentada a participação de representantes do
CAU/GO, ainda que de forma remota. Sobre a CED, a coordenadora Giovana teceu seu relato. Destacou as
pautas tratadas na comissão em setembro, ponderando que foi feito o treinamento com o conselheiro Caio. Foi
discutido sobre o plano de ação, apresentado no encontro apresentado em Belo Horizonte. Enalteceu algumas
pautas tratadas no encontro, como direito autoral, inteligência artificial, entre outras. Informou que surgiu uma
proposta de contribuição do CAU/PR para elaboração dos modelos de contrato de prestação de serviços.
Simone destacou sobre a possibilidade de contatos com o CAU/RS e Giovana colocou que foram feitos
contatos com outros CAU/UF também. A respeito da CEF, Francisca Júlia informou o sucesso dos cursos BIM
e da Aula Magna, e que recebeu muitas considerações positivas. Francisca Júlia trouxe comentários sobre as
DCNs. Simone questionou sobre uma pauta, relativa à residência em Arquitetura e Urbanismo, e a
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coordenadora da CEF destacou que esta matéria será tratada na próxima reunião. Por fim, sobre a revista
lúdica, a comissão verificará a possibilidade de que seja aprovada para que o projeto seja encampado nesta
gestão. Sobre a CAF, a coordenadora apresentou seu relato, solicitando do Assessor Jurídico explicações
sobre a prescrição de anuidade, o que foi prontamente atendido. Seguidamente, Camila destacou sobre a
pauta envolvendo a reestruturação, que teve pedido de vistas do conselheiro Gabriel no âmbito da CAF.
Destacou os relatos gerais extraídos de súmula. Por fim, a Presidente fez seus relatos, destacando que não
conseguiu participar ativamente do Fórum de Presidentes, em razão das atividades administrativas junto ao
Conselho. Simone participou da Aula Magna, ponderando sobre os relatos e organização do evento.
Comunicou na forma como esse evento implicou no projeto do “CAU Jovem”. Destacou que participou de
vídeos envolvendo propostas a serem observadas pelos candidatos nas próximas eleições municipais. Simone
reforçou que a comunicação é um instrumento que deva ser conhecido pelos conselheiros. A Presidente
verificou que há propostas transversais e que é necessária uma comunicação maior entre as comissões.
Simone relatou que foi chamado mais um empregado oriundo do concurso público, e que ao todo já foram
chamados 5 (cinco) empregados públicos efetivos este ano. Ao final, a Presidente destacou que participou da
reunião de gerentes e assessores e que o encontro foi bastante proveitoso. b) Monitoramento do Plano de
Ação dos Colegiados do CAU/GO. A respeito desta pauta, Alcenira apresentou um “ Dashboard” relativas às
ações que tem sido empreendida pelas comissões. Trouxe algumas ações que serão realizadas este ano,
como a elaboração de modelo de contrato padrão pela CED, palestra por conselheiro e Gerente de
Fiscalização, bem como ações já realizadas pelas comissões. Reforçou que algumas ações estão avançando
e outras, possivelmente, deverão ser remodeladas. c) Análise, aprovação e preparação da pauta da 156ª
Plenária Ordinária do CAU/GO (Origem: Presidente). A conselheira Camila, coordenadora da CAF,
apresentou como extra pauta a matéria “atualização da estrutura administrativa”, para ser deliberada e
colocada como pauta da Plenária. Seguidamente, solicitou a projeção da matéria, tendo sido apresentada por
Flávio, Gerente de Administração e Recursos Humanos, as alterações propostas. Seguidamente, a
conselheira Anna Carolina fez suas explanações, colocando dúvidas e enaltecendo a respeito da necessidade
de reforçar a área de fiscalização do CAU/GO. Anna Carolina demonstrou a necessidade de que as comissões
contem com a participação de um assessoramento jurídico. Alcenira explanou à conselheira que esta
assessoria jurídica continuará, juntamente com as assessorias técnicas. Seguidamente, Alcenira destacou que
não haverá a criação de mais postos públicos, mas tão somente uma modulação interna. Ato contínuo,
Alcenira ponderou que existem demandas que precisam ser equilibradas internamente no conselho, de modo
que as atribuições da Gerência Geral precisariam ser executadas por outro agente, em razão da sobrecarga
de funções. Sequencialmente, apresentou exemplos das demandas administrativas. Anna Carolina
demonstrou que é relevante a reorganização interna do CAU/GO, e solicitou que o material da apresentação
fosse encaminhado para uma melhor análise da conselheira. Levantou questionamentos sobre as
responsabilidades e remuneração do posto da Chefia de Gabinete, tendo Alcenira destacado que essa forma
de tabulação é similar em todo o sistema CAU, em razão das responsabilidades e atribuições de coordenação
que esse posto atrai. Após, a matéria relativa à “atualização da estrutura administrativa” foi submetida à
deliberação do Conselho Diretor e inclusão da matéria em pauta da reunião Plenária. Por unanimidade dos
conselheiros presentes ao momento da votação, a atualização da estrutura administrativa, condicionada à
homologação do Plenário do CAU/GO, bem como a inclusão dessa matéria em pauta da reunião Plenária
foram aprovadas, nos termos das Deliberações do Conselho Diretor do CAU/GO nº 101 e 102, ambas de 27
de setembro de 2024. Diante disso, as pautas da 156ª Reunião Plenária Ordinária ficaram assim definidas: I)
Aprovação da pauta; II) Aprovação da súmula da reunião anterior; III) Prestação de contas de setembro de
2024; IV) atualização da estrutura administrativa; V) Seminário de Planejamento Estratégico: pensar o
CAU/GO para 2025-2026 (origem: Presidência e CAF); VI) Relato das comissões e conselheiros, Presidência,
Conselheira Federal e Gerência Geral; VIII) Assuntos gerais e extra-pauta. Ao final, foi solicitado pelos
conselheiros presentes que o processo e os documentos relacionados a “atualização da estrutura
administrativa” fossem remetidos a todos os conselheiros antes da reunião plenária. Encerrados os pontos de
pauta previstos na reunião e, nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a todos e deu por
encerrada a sessão do que, para constar, eu, Guilherme Vieira Cipriano, secretariei a sessão, lavrei a
presente súmula que, depois de lida e achada conforme, será assinada por mim e pela Presidente do
CAU/GO, Simone Buiate Brandão. Goiânia, aos vinte e sete dias do mês setembro de 2024 .

 
 
 

Simone Buiate Brandão
Presidente do CAU/GO

 
 
 

Guilherme Vieira Cipriano

Ata de Reunião 76 (0373351)         SEI 00156.000606/2024-57 / pg. 2



Assessor Jurídico do CAU/GO

Documento assinado eletronicamente por GUILHERME VIEIRA CIPRIANO, Assessor(a) de Plenário e
Comissões, em 23/10/2024, às 08:45 (horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que
regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por SIMONE BUIATE BRANDAO, Presidente, em 23/10/2024, às 08:49
(horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de
setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
código CRC 625F60FB e informando o identificador 0373351.
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